



### COPA 17: Eine Ikone kehrt zurück

**Herzogenaurach, 16.11.2016** – adidas hat seine Fußballschuh-Ikone Copa überarbeitet und heute als moderne COPA 17 Red Limit-Version vorgestellt. Damit gehört der COPA zu einer Reihe von exklusiven Schuhen, die die neuesten Innovationen von adidas Football repräsentieren.

Das Känguru-Leder sorgt für eine erstklassige Ballkontrolle, COMPRESION TONGUE und ORTHOLITE SOCKLINER verbessern Passform und bieten einen optimalen Komfort. Die ultraleichte SPRINTFRAME-Außensohle bringt die nötige Stabilität.

In der COPA 17 Red Limit Käfig-Version besteht der Zehenbereich aus zusätzlichem Wildleder-Material, ideal für den Kick im Cage. Bei der COPA 17 Red Limit Street-Version wurde auf eine Mischung aus modernen und klassischen Elementen geachtet. Die leichte EVA-Zwischensohle gewährleistet eine perfekte Balance.

Weitere Informationen gibt es auf [adidas.de/fussball](http://adidas.de/fussball), auf [facebook.com/adidasfussball](https://facebook.com/adidasfussball) oder auf Twitter unter @adidasfussball



## Information

### - Kontakt -

Oliver Brüggem

Senior Director Public Relations Germany

Email: [oliver.brueggen @adidas.com](mailto:oliver.brueggen@adidas.com)

09132 84 3100

0160-8443100

Wendelin Hübner

Senior Manager Public Relations Germany

Email: [Wendelin.huebner @adidas.com](mailto:Wendelin.huebner@adidas.com)

09132 84 3131

0160-8843131